

Bericht zum 7. B-Turnier

Am Samstag, den 5.11.2022 fand beim PBC Neonovus Wels das letzte B-Turnier der heurigen Saison statt. An diesem Tag herrschte ausgezeichnetes Billardwetter und so spielten insgesamt 34 Akteure in einem 64-Doppel-KO Raster um den Tagessieg.

In der ersten Runde zeigte der junge Linzer Valerian Zachhuber, dass man ihn auf keinen Fall unterschätzen sollte. Denn er gewann sein spannendes Match mit 4 : 3 gegen Martin Hofer. Weiters konnte er mit demselben Score auch Christina Reiter in der Hoffnungsrunde in ihre Schranken weisen. Also liebe Freunde passt auf, denn in ein paar Jahren spielt uns dieser Junge alle schwindlig.

Die meisten der anderen Matches verliefen im Großen und Ganzen erwartungsgemäß. Es gab jedoch einige sehr knappe Spiele, die erst nach einem Hill/Hill entschieden worden sind.

Um ca. 16 Uhr war es dann soweit und die 8 Teilnehmer der Finalrunde standen fest: Mit Hermann Zeilermayr, Alexander Blacher, Lorenz Hollenstein, Markus Grünbacher und Christoph Watzinger stellte der austragende Verein PBC Neonovus Wels gleich 5 der 8 begehrten Plätze im Viertelfinale. Das Feld wurde von Christian Reiter (ASKÖ Gmunden), Stefan Schmidinger (ASKÖ LINZ) und Dominik Mayr (ASKÖ LINZ) komplettiert.

Bis auf die Partie Schmidinger gegen Mayr, die mit einem spannenden 5 : 4 an Dominik ging, waren die 3 übrigen Matches klare Sache. Hermann besiegte Alex mit 5 : 1 und auch Christoph konnte nur 1 Punkt gegen Christian auf das Scoreboard bringen. Lorenz machte im Viertelfinale keinen Gefallen und fertigte Markus mit einem White Wash ab.

Die Semifinalpaarungen waren also Reiter gegen Mayr und Zeilermayr gegen Hollenstein.

Mit gutem und solidem Spiel schaffte Christian Reiter den Finaleinzug mit einem 5 : 3 Sieg über Dominik Mayr. Im zweiten Halbfinale sah es anfangs nach einer klaren Sache für Lorenz aus. War er schnell mit 3 : 0 in Führung gegangen. Aber abermals bewies Hermann Zeilermayr, dass er noch lange nicht zum alten Eisen gehört und kämpfte sich zurück in die Partie und konnte auf 4 : 4 stellen. Am Schluss hatte aber Lorenz das glücklichere Ende und gewann das Match und folgte Christian Reiter ins Finale.

Im Finale zeigte sich abermals die Klasse des jungen Welsers und so lochte Lorenz Hollenstein um 21:15 die letzte schwarze Acht und machte mit einem 6 : 2 seinen ersten Sieg bei einem B-Turnier perfekt.

Wir gratulieren Lorenz recht herzlich zu diesem tollen Erfolg. Natürlich auch Christian zu einem hervorragenden 2. Platz und Dominik und Hermann zum geteilten 3. Platz.

Der PBC Neonovus bedankt sich bei allen Teilnehmern des Turniers und hofft viele der bekannten und auch neue Gesichter in der nächsten Saison wieder begrüßen zu dürfen.

Aber das ist ja noch nicht alles für dieses Jahr: Am 10. Dezember findet noch das MASTERS bei uns statt. Wenn ihr nicht selber spielt, dann schaut doch vorbei. Bis dahin GUT STOSS!

[Alex Sch.]